

13.11.2017

Antrag im Rahmen der Haushaltsdiskussion 2018/2019

Keine Erhöhung der Gebühren in der Musikschule im Haushaltsjahr 2018/2019

Der Gemeinderat lehnt eine Gebührenerhöhung in der Musikschule für das Haushaltsjahr 2018/2019 ab.

Begründung:

Im Haushaltsplan sind Erhöhungen der Einnahmen aus Gebühren für die Musikschule eingeplant. Diese können durch Erhöhung der Nutzerzahlen entstehen, aber auch durch Gebührenerhöhungen. Da die Einrichtung durch Steuerzahlungen der Bürgerinnen und Bürger finanziert sind, müssen für Erhöhungen gute Gründe gegeben sein und auch die Folgewirkungen (Abmeldungen für Nutzer) mit einbeziehen.

Richard Pitterle & Margarete Mohr